INFORMACIÓN

Alicante 20 / 11°

⊟che 18 / 10°

Benidorm 21 / 10°

Alicante

Actualidad Deportes Economía Opinión Ocio Vida y estilo Comunidad Multimedia Servicios

Alicante Elche Vega Baja Benidorm/Marina Baixa Alcoy/Comtat/Foia Elda/Vinalopó L'Alacantí Baix Vinalopó Marina Alta Titulares

CHAT | Carlos Latre responde a las preguntas de los lectores

Información » Elda/Vinalopó

(;)

Tweet 2

Recomendar 20

t 2 Recomend

Alto y Medio Vinalopó

La falta de fondos lleva a la Comisión de Seguridad Vial a buscar ayudas privadas

Crean una entidad con el objetivo de la asociación es promover y coordinar actividades encaminadas a reducir la mortalidad en accidentes

21.02.2013 | 09:52

n.soler La Comisión de Seguridad Vial del Alto y Medio Vinalopó, ante la falta de financiación por parte de las entidades públicas, se ha visto obligada a constituirse como entidad para obtener ayudas de diferentes organismos privados y sobrellevar las diversas campañas de prevención y concienciación de seguridad vial que vienen realizando desde hace años en los diferentes centros escolares y a ciudadanos de los municipios. Concretamente se ha formalizado una asociación, bajo el nombre "Amigos de la Comisión de Seguridad Vial del Alto y Medio Vinalopó", para poder formalizar las peticiones de ayudas a empresas privadas y mantener sus respectivas campañas de prevención. La noticia la comunicó aver el presidente de la Comisión de Seguridad Vial del Alto y Medio Vinalopó, José



Asociación Amigos de la Seguridad Vial del Alto y Medio Vinalopó. jesús cruces

Juan García Marín, en un acto en el que además se presentó el balance de 2011 y 2012, y que contó con alcaldes y responsables de Tráfico de varios municipios.

La Comisión de Seguridad Vial del Alto y Medio Vinalopó tiene como objetivo principal promover y coordinar actividades encaminadas a la educación y seguridad vial, que contribuyan a reducir la morbimortalidad por accidentes de tráfico en el Departamento de Salud de Elda. Para ello, se lleva a cabo diversas campañas mensuales de concienciación, el Día de la Seguridad Vial y las marchas cicloturistas, iniciativas por las que el Departamento ha recibido premios como el de mejor labor sociosanitaria, que otorga el Colegio de Enfermería de Alicante. Asimismo, desde la asociación, Alfonso Jiménez, técnico de promoción de la salud, informó ayer que el Departamento de Elda ha impartido talleres para prevenir los accidentes de tráfico a cerca de 4.000 alumnos de Secundaria en los últimos dos años, dentro del programa PRELAT (prevención de lesiones y accidentes de tráfico) de la Conselleria de Sanitat. "El programa llegó en 2012 al 96% de los centros docentes del Alto y Medio Vinalopó, es decir, a 25 de los 26 existentes. Y se realizaron un total de 49 actividades en las que participaron 1.710 alumnos de 3º y 4º de ESO y 53 docentes. En 2011 participaron en el programa 2.085 estudiantes y 9 docentes. Para este año, la planificación contempla alcanzar el 100% de los centros, llegando a la totalidad de alumnos de Secundaria", informó Jiménez. El éxito del programa se ha visto reflejado en la evaluación realizada por los centros docentes que han participado en el mismo. Las cifras no dejan lugar a dudas y el 100% de los encuestados consideran que la actividad "ha sensibilizado sobre la problemática de los accidentes".

Casi 900 embarazadas se benefician del plan de retención infantil

Las actividades que pone en marcha la Comisión de Seguridad Vial del Alto y Medio Vinalopó para reducir la mortalidad en accidentes de tráfico contempla la inclusión de formación sobre los Sistemas de Retención Infantii (SRI) y el uso correcto del cinturón de seguridad en las sesiones de preparación al parto impartidas por las matronas en Atención Primaria. Según el balance presentado ayer por la asociación de seguridad vías, en los últimos dos años cerca de 900 mujeres se beneficiaron de esta formación. Las embarazadas que recibieron información pasaron de 335 en el año 2011 a 542 en 2012, lo que supuso más del 60% de mujeres.

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que identificarte o estar registrado

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor,

Lo último Lo más leído Lo más votado

- Sigue en directo las novedades del Congreso Mundial de móviles
- El Consell oculta un déficit de 30 millones de su deuda con colegios e institutos
- Marcos Galvany traslada el estreno europeo de su ópera a Crevillent tras suspenderlo en El Vaticano
- 4. El PSOE pide apoyar más a los dependientes
- 5. La Semana de Pasión, presente en el mercado
- 6. Un país en el espejo del arte
- Mourinho, mil días en el Madrid con tres títulos y mucho ruido
- 8. Suárez-Palacín, nuevo presidente de CEPYMEVAL
- 9. La Generalitat nombra a cinco miembros de la comisión gestora de la fundación de la CAM
- La Bolsa gana un 1,87% a la espera de noticias de Italia



